FUNERAL EN BARCELONA POR EL ALMA DE DON LUIS CARRERO BLANCO

De todos los puntos de España se reciben testimonios de condolencia y repulsa por el crimen

Barcelona 21. (De nuestra Redacción.) En la catedral de Barcelona se ha celebra-do una misa funeral por el alma del pre-sidente del Gobierno, don Luis Carrero Blanco, misa organizada por el capitán sidente del Gobierno, don Luis Carrero Blanco, misa organizada por el capitán general de la IV Región Militar y por el gobernador civil de la provincia. La ceremonia fue oficiada por el cardenal arzopispo, monseñor Jubany; el obispo auxiliar, doctor Daumal y el doctor Riva, en representación del Tabildo catedralicio Monseñor Jubany, en su homilia, reprobo este nuevo acto de violencia en el que había encontrado la muerte el presidente del Gobirno y otras dos personas que estaban a su servicio.

su servicio.

En la ceremonia escluvieron presentes el capitán general de Cataluña, gobernador civil y presidente de la Diputación al frente de la Corporación provincial; el alcalde accidental y la Corporación municipal. Cuerpo Diplomático y numerosas personalidades de todos los estamentos de la ciudade. Finalizado el funeral, fue rezado un responso, tras el cual los asistentes munifestaron su profundo sentimiento al capitán general y al gobernador civil.

A lo largo de todo el día ha sido incesante el desfile de personas de toda condición que han acudido al Gobierno Civil para estampar su firma en los pliegos habilitados al efecto. La repulsa del pueblo de Barcelona y de toda Cataluña es unánime y el luto oficial se refleja en los diversos aspectos de la vida barcelonesa.

Toda la Prensa de Barcelona ha recogido en grandes titulares la noticia del asesinato del previdente del Gobierno. Nacciéndose eco de la consternación de los barceloneses. Los cinco diarios de la ma-

Toda la Prensa de Barcelona ha recogido en grandes titulares la noticia del asesinato del presidente del Gobierno, haciéndose eco de la consternación de los barceloneses Los cinco diarios de la mañana que se editan en la ciudad han realizado una encuesta entre destacadas personalidades para conocer su opinión ante el atentado sufrido por don Luis Carrero Blanco. Entre los encuestados figuran el presidente de la Diputación, señor Samaranch; el alcalde accidental, don Félix Gallardo: la delegada provincial de la Sección Femenina, señora Montserrat Tey, y el procurador en Cortes, don Eduardo Tarragona. Todos coinciden en lamentar el atentado, y destacan la aran pérdida que ha sufrido el país y el clima de templanza que necesita España en estos momentos para asegurar la paz.

El presidente de la Diputación de Barcelona, ha dirigido al Jefe del Estado y al Principe de Fspaña, al presidente del Gobierno y a la viuda de Carrero Blanco telegramas en los que manifiesta su sentimiento de hondo pesar y de condena del atentado. El delegado provincial de Sindicatos, señor Socias Humbert, se ha dirigido también telegráficamente al señor Fernández Miranda para transmitirle su profundo sentimiento por la muerte de don

gido también telegráficamente al ser Fernández Miranda para transmitirle profundo sentimiento por la muerte de d Luis Carrero

Lins Carrero
Por otra parte, la Junta de Gobierro del
Colegio de Abogados y del Colegio de Ingenieros Industriales rennida en sesión extraordinaria, acordó testimoniar a don
Torcuato Fernández Miranda su condolencia por el fallecimiento del presidente del
Gobierno.

Las Facultades de la Universidad de Bar-celona han suspendido sus clases en señal de duelo, y diversos actos oficiales, artis-ticos y culturales que deberian celebrarse estos días han sido aplazados. Las bande-ras ondean a media asta en todos los cen-tros oficiales cuarteles y buques atracados en el puerto La Bolsa permanece cerrada.